

Carta

Makoto

Image not found.

Capítulo 1

¿Cual sera la brecha de tiempo en la cual nos debemos dar cuenta que nos estamos distanciando, es el momento en que dejamos de establecer alguna conversacion o es cuando ya dejamos de estar para la otra?

La verdad es que para estas fechas siempre nos pasa lo mismo, dejar de hablar, de vernos, o solamente escuchar a la otra, quizas no es por falta de interes hacia la otra persona, sino la falta de tiempo que tenemos para nosotras.

Me he dado cuenta con el pasar del tiempo al principio esto me era indiferente, porque ya estaba acostumbrada y no soy el tipo de persona que necesita de otra, para continuar su dia a dia, ultimamente me he sentido sola con ganas de llamar tu atencion que me hables o que solo me mires por un momento, quizas me acostumbre estar cerca tuyo y hablar de lo que hacemos en el dia, suena contradictorio no?, pero dicen que el estar cerca mucho tiempo con alguien cambia tu forma de pensar y de como relacionarte con tu entorno.

Siento que el tiempo es nuestro peor enemigo, si el no avanzara no aumentarían los dias en que no hemos hablado, aveces con estas cosas que antes no le prestaba atencion, me hacen sentir que quiero llorar por un largo momento tan solo para liberar todo lo que tengo que decir, por todo lo que he pasado y no ahogarme en todo esto.

Se que si leyeras esto lo encontrarías tan extraño viniendo de mi parte, pero esta insensible ya no lo es tanto, le gusta estar rodeada de gente, tener un tema de conversacion para cada momento, caminar para tan solo disfrutar de los paisajes, y muchas cosas mas de las que te sorprenderías.

....